
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 012/2020 

 

 O Vereador abaixo signatário, após submetida a proposição ao 

Plenário, requer que o Poder Executivo, por meio da unidade competente, se 

digne de substituir gradativamente a arborização das áreas públicas de Marco, 
desta feita priorizando o plantio e conservação de árvores nativas brasileiras.     

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE, 

em 12 de março de 2020. 

 

René Osterno Rios 
Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 

Justificativa 

 

A inclusa Proposição tem por objetivo evitar a deterioração dos espaços 
públicos, já que os conhecidos “nims’’ absorvem demasiadamente a água do 

solo, além de enraizarem em grande extensão, gerando prejuízos às 
delimitações onde estão plantadas, bem como ao meio ambiente e ao bioma em 

um futuro próximo. 
 

Cabe destacar que a espécie “nim” se alimenta dos microrganismos da 
terra, é repelente natural de proporções desastrosas para a fauna e a flora, tem 

poder extraordinário de reprodução – o qual já sem controle em nosso meio, é 

árvore invasora e é abortivo natural que já ocasiona danos à região.  
 

Por fim, cabe enfatizar que além do cuidado para com o espaço 
paisagístico de nossa Cidade, a substituição da arborização visa valorizar a 

cultura brasileira, priorizando o plantio de árvores nativas do País. 
 

Pelo exposto, requer o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 
Proposição.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 12 de 

março de 2020. 

 

René Osterno Rios 

Vereador 
 

 

 


